



8 Pièces

240 m²

Réf. L0054CF

7 500 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à louer (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Cabane des Pins – Escapade bohème chic à Pirailan Située au cœur du vibrant village de Pirailan, sur la prestigieuse presqu'île du Cap-Ferret, La Cabane des Pins est une villa landaise rénovée avec soin, offrant une atmosphère bohème chic idéale pour des séjours en famille ou entre amis. Implantée sur un terrain arboré de 1 200 m², cette maison spacieuse séduit par son charme authentique et ses prestations haut de gamme. À l'extérieur, profitez d'une piscine privée, d'une cuisine d'été, d'un terrain de pétanque et d'une dépendance aménagée, le tout dans un cadre paisible et verdoyant. Avec ...

La Cabane des Pins – Bohemian Chic Getaway in Pirailan Located in the heart of the vibrant village of Pirailan, on the prestigious Cap-Ferret peninsula, La Cabane des Pins is a lovingly renovated Landes-style villa offering a bohemian chic ambiance, perfect for family or group stays. Nestled on a 1,200 m² wooded plot, this spacious home enchants with its authentic charm and high-end amenities. Outside, enjoy a private pool, a summer kitchen, a pétanque court, and a fully equipped guesthouse, all set in a peaceful and lush environment. With a total capacity of 16 guests, the villa features 4 ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

